
 

      

 

 Résumé
         L’algérie a procédé à l’application de décentralisation fiscale au début des 

années 1990, pour bénéficier des différents avantages mais l’application d’un système 

financier décentralisé réussi nécessite la disponibilité d’un ensemble d’éléments de 

base, représentant les caractéristiques d’un tel système et qui développes la théorie de 

décentralisation fiscale a travers des règle et des principes pour assurer la sécurité de 

tous ces éléments et par l’ajout d’un cadre théorique de la décentralisation en générale 

et financier , en particulier. L’étude visait à analyser les éléments d’un système de 

décentralisation financière en Algérie ,et vérifier la disponibilité des condition 

nécessaires pour assurer son succès afin que l’Algérie puisse récolter les gains de 

l’application souhaitée .Généralement L’étude indique la nécessité d’un disponibilité 

de l’environnement juridique et des mécanismes institutionnels nécessaires pour 

alimenter le système de décentralisation financière en Algérie, avec une disponibilité 

du cadre financier en cadrant la répartition des déponses et identification des sources 

des recettes locales et des transferts bien qu’il existe certaines lacunes dans les deux 

cadres, qu’il faut corriger 
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abstract 
        Algeria has undertaken the implementation of fiscal decentralization in the early 

1990s, to receive various benefits, but the application of a successful financial system 

that is decentralized requires the availability of a set of basic elements whitch 

represents the characteristics of this system and develops the theory of fiscal 

decentralization rules and principles to ensure the safety of all these elements and by 

adding to the display of the theoretical framework of decentralization in terms of 

decentralization in general and financial, in particular, The study aims at analyzing the 

elements of a system of financial decentralization in Algeria, and check the availability 

of the necessary conditions to ensure its success so that Algeria can reap the gains of 

the desired application. And the study generally indicates the availability of legal and 

institutional mechanisms needed to power the system of financial decentralization in 

Algeria, with the availability of the financial framework for him and that is in the 

distribution of expenditure and identify local revenue sources and transfers, although 

there are some gaps in the two frames, it should be corrected.                                   
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